



PULSOPOLÍTICO

**CLAUDIA SHEINBAUM: SU TRIUNFO, CONTUNDENTE**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Con 35 millones 852 mil votos computados, se confirmó oficialmente el contundente triunfo de Claudia Sheinbaum como candidata electa a la Presidencia de la República, en tanto Xóchitl Gálvez obtuvo 16 millones 502 mil y Jorge Álvarez Máynez, 6 millones 204 mil sufragios.

Aun cuando los partidos PAN, PRI, PRD y quien fuera su candidata, Xóchitl Gálvez, han anunciado que impugnarán lo que califican de "elección de Estado", por la persistente intromisión del Presidente López Obrador en la contienda, lo que le motivara decenas de sanciones del INE que ignoró, es difícil que haya cambio alguno en el proceso que organizó y condujo ese organismo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Las reformas constitucionales anunciadas el 5 de febrero por el Presidente López Obrador, entre ellas la del Poder Judicial de la Federación, que con mayoría calificada y sobrerrepresentación los diputados de Morena y sus aliados del PT y PVEM aprobarán en septiembre, siguen asustando a los mercados internacionales, lo que ayer se reflejó de nuevo cuando en el tipo de cambio, la moneda mexicana llegó a 18 pesos por dólar.

Arrecian las críticas no sólo a los dirigentes de los partidos políticos que conformaron la coalición Fuerza y Corazón por México, sino a su candidata, Xóchitl Gálvez, por apresurarse a reconocer su derrota a hora temprana del domingo, "por ser demócrata", y felicitar a Claudia Sheinbaum, en pleno recuento de votos en el INE para después anunciar que impugnaría el proceso y exigir la revisión de miles de casillas.

Por más acusaciones que se le hacen a Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, se asegura que fue el único que se opuso a que la hidalguense se declarara vencida, porque eso impediría a quienes la apoyaron poder defenderla a ella y los millones de votos que recibió, como así ocurrió.

El nombre del empresario argentino Carlos Ahumada, aquél que no sólo financiara al hoy extinto PRD, sino que le entregaba millones de pesos y miles de dólares a René Bejarano y a otros hoy morenistas, visto en videos que él mismo grabó, volvió a mencionarse ayer porque una juez federal le concedió una suspensión provisional para no ser recapturado por la reactivación de una orden de aprehensión dictada en 2019.

Este fin de semana concluye el recuento de votos de las elecciones del 2 de junio y el domingo el INE dará a conocer los resultados oficiales, varios de los cuales serán impugnados ante el Tribunal Electoral, cuyos fallos serán definitivos y podrían cambiar la conformación en las cámaras de diputados y senadores.

Como si fuera botín, Morena disputa la gubernatura de Jalisco, que el emecista Pablo Lemus asegura haber ganado.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)